

BAB V

PEMBAHASAN

A. Ruang Terbuka Hijau Publik

Berdasarkan uraian pada bab IV, pemerintah desa Tumpuk mengalihfungsikan tanah seluas kurang lebih 6 Ha menjadi ruang terbuka hijau publik. Hal ini diharapkan mampu membantu pemerintah dalam meningkatkan perekonomian desa. Dengan mendapat bantuan dari Badan Perencanaan dan pembangunan daerah pemerintah mampu merealisasikan pembangunan tersebut. Ruang terbuka hijau ini tidak hanya untuk memperindah desa saja, tetapi di dalamnya dapat membantu dalam meningkatkan perekonomian desa seperti perkebunan agrowisata, usaha warung makanan dan minuman, usaha sewa ruko, peternakan dan lain sebagainya. Akan tetapi untuk saat ini belum terwujud semua, masih 25% saja. Apabila nanti sudah dapat terealisasikan semua maka akan semakin banyak lagi inovasi-inovasi produktif lainnya yang dapat meningkatkan pendapatan ekonomi. Nanti juga ada GOR dan fasilitas-fasilitas olahraga lainnya.

B. Pemanfaatan Ruang Terbuka Hijau Publik

Seperti yang kita ketahui pada uraian di atas bahwa ruang terbuka hijau dapat dimanfaatkan untuk aktivitas yang dapat menunjang perekonomian, misalnya untuk usaha warung dan pertokoan yang dapat menarik minat

pengunjung untuk mampir membeli produk-produk yang diperjualbelikan. Di sini perkebunan agrowisata tidak hanya untuk mempercantik lingkungan ruang terbuka hijau tetapi perkebunan agrowisata juga dapat berkontribusi dalam meningkatkan pendapatan ekonomi. Ketika ada seorang pengunjung datang dan berminat untuk membeli hasil dari perkebunan maka bisa terjadi transaksi jual beli. Dengan demikian semua kegiatan di atas dapat meningkatkan pendapatan ekonomi.

C. Dampak Pembangunan Terhadap Perekonomian

Seperti yang telah dikatakan sebelumnya bahwa dengan adanya pembangunan ruang terbuka hijau publik akan berpengaruh positif terhadap kesejahteraan desa, terutama dalam bidang ekonomi. Selain dapat meningkatkan ekonomi desa, ruang terbuka hijau juga menjadikan kawasan desa yang sehat serta ramah lingkungan dengan bermacam-macam tanaman hijau dan pepohonan yang dapat mengurangi polusi udara.

D. Dampak Pembangunan Terhadap Masyarakat

Setiap individu masyarakat pasti memiliki aktivitas dan tentunya aktivitas-aktivitas tersebut tidak selalu dilakukan di rumah, salah satunya adalah aktivitas ekonomi. Maka pemerintah desa memberi kemudahan akses dengan pembangunan ruang terbuka hijau publik yang dimana pembangunan tersebut ditujukan untuk menunjang aktivitas ekonomi yang nantinya diharapkan dapat meningkatkan perekonomian desa, misalnya

seperti yang sudah dijelaskan di atas, usaha ditro pertokoan, agrowisata dan sebagainya. Selain itu, dengan adanya ruang terbuka hijau ini juga memudahkan bagi masyarakat yang ingin menambah kesehatan badan dengan menggunakan fasilitas-fasilitas olahraga yang telah disediakan.